

KölnBäder und Badbesucher sammeln Herzlichkeit

250 Schwimmbadgutscheine für Kinder und Jugendliche in Höhenberg/Vingst

Köln, 16. Februar 2024: In einer Geste der Solidarität haben Badbesucher des Höhenbergbads in Köln in der Adventszeit insgesamt 205 Gutscheine für kostenlose Schwimmbadbesuche für Kinder und Jugendliche gespendet. Das Engagement der Gemeinschaft führte zu einer großzügigen Aufstockung um weitere 45 Gutscheine durch die KölnBäder.

Die Gutscheine sollen dazu beitragen, den Kindern und Jugendlichen aus dem Veedel Höhenberg und Vingst ein fröhliches Badeerlebnis zu ermöglichen und sie sicherer im Schwimmen zu machen. Denn die Fähigkeit schwimmen zu können, bedeutet auch Leben zu retten. "Leider ist die Zahl der Nichtschwimmer unter den Kindern und Jugendlichen immer noch zu hoch. Mit einem Kurs oder dem Schwimmunterricht in der Schule ist es oft nicht getan. Das regelmäßige Üben macht es aus. Das können die Kinder und Jugendlichen dank der Gutscheine nun öfter", erklärt Claudia Heckmann, Geschäftsführerin der KölnBäder GmbH, bei der offiziellen Übergabe.

Die 250 Gutscheine nahm Pfarrer Meurer im Höhenbergbad von Badleiter Wolfgang Weisensee entgegen. Er wird dafür sorgen, dass die Gutscheine im Veedel an den richtigen Stellen ankommen. Weisensee hatte während der Adventszeit kräftig die Werbetrommel für die Spendenaktion gerührt, die seine Idee war.

Pfarrer Meurer freut sich bei der Übergabe: "Diese großzügige Spende ist ein wunderbares Beispiel für die Solidarität und das Mitgefühl unserer Gemeinschaft. Wir danken den Badbesuchern und der KölnBäder herzlich für ihre Unterstützung und sind stolz, einen Beitrag zum sicheren Schwimmen und zu einem unbeschwerten Erlebnis für die Kinder und Jugendlichen in Höhenberg und Vingst leisten zu können."

Pressekontakt: Judith Jussenhofen Tel. 0221/279185600

E-Mail: j.jussenhofen@koelnbaeder.de